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          Данная работа посвящена анализу актуальности и исследованию обеспечения производственного выпуска упаковки для электронной коммерции. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение рынка электронной коммерции. 2. Варианты создания экологичной упаковки 3. Разработка требований к упаковке. 4. Предложения по аналогичному технологическому обеспечению ведения электронной коммерции. В результате исследования был предложен ряд полиграфического оборудования для обеспечения процесса производства упаковки для рынка электронной коммерции. После проведенного анализа было принято решение, что создание упаковки требует возможность создания более гибкой производственной линии.
        

        
          This work is devoted to the analysis of the relevance and research of ensuring the production output of packaging for e-commerce. Tasks that were solved during the study: 1. Study of the e-commerce market. 2. Options for creating eco-friendly packaging 3. Development of packaging requirements. 4. Proposals for similar technological support for e-commerce. As a result of the research, a number of printing equipment was proposed to ensure the packaging production process for the e-commerce market. After the analysis, it was decided that the creation of packaging requires the possibility of creating a more flexible production line.
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